



PEACEFULSTORMS PHOTOGRAPHY

Pourquoi avons-nous des camps d'été pour les jeunes?

- Gerald Flurry
- [27/08/2019](#)

Notre campus à Edmond est beaucoup plus bruyant que d'habitude. Cent trente-deux adolescents sont ici, pour faire du sport, chanter et s'amuser dans le cadre du Camp des jeunes de Philadelphie (*Philadelphia Youth Camp*—PYC), qui a commencé au début de juillet. Ils viennent d'Australie, du Canada, des Pays-Bas, du Pérou, d'Afrique du Sud, du Royaume-Uni et de partout aux États-Unis. Notre personnel comprend des douzaines d'étudiants et d'administrateurs du Collège Herbert W. Armstrong, ainsi que 28 bénévoles du Canada, de la Nouvelle-Zélande, de l'Afrique du Sud et des États-Unis. Cette année marque la 26e année du PYC. Nous organisons également des camps des jeunes en Angleterre, en Australie et aux Philippines à d'autres moments.

Ces camps sont beaucoup plus importants qu'on ne le voit immédiatement. Ils sont une vision de la façon dont Dieu corrigera les problèmes de ce monde entier très bientôt.

Dieu dit que la nation d'Israël est ruinée (Ésaïe 3 : 8). L'une des raisons principales est la vie familiale à l'envers. « Mon peuple a pour oppresseurs des enfants, et des femmes dominant sur lui ; Mon peuple, ceux qui te conduisent t'égarer, et ils corrompent la voie dans laquelle tu marches » (verset 12). Cela signifie que de nombreux jeunes de la nation ne sont pas préparés à affronter la vie. C'est une des principales raisons pour laquelle beaucoup se tournent vers la drogue et d'autres formes d'évasion.

Entre 2008 et 2015, le suicide chez les enfants et les adolescents d'âge scolaire aux États-Unis a plus que doublé ! Chez les jeunes de 10 à 24 ans, le suicide est la deuxième cause de décès, après les blessures non intentionnelles. Une étude indique qu'une des principales raisons est l'augmentation de l'utilisation des médias, en particulier les médias sociaux et les jeux vidéo.

QUELQUE CHOSE DE TERRIBLEMENT MAUVAIS NE VA PAS CHEZ NOS JEUNES ! C'est une crise dont Dieu se soucie profondément.

Herbert W. Armstrong, le fondateur de notre œuvre, et dont notre collège porte le nom, a toujours cru en un programme énergique pour les jeunes. Des camps d'été étaient organisés chaque année.

Malachie 4 : 5-6 est une prophétie au sujet de l'œuvre qu'il a accompli : « Voici, je vous enverrai Élie, le prophète avant que le jour de l'Éternel arrive, ce jour grand et redoutable. Il ramènera le cœur des pères à leurs enfants, et le cœur des enfants à leurs pères, de peur que je ne vienne frapper le pays d'interdit. »

M. Armstrong s'est efforcé de ramener le cœur des parents à leurs enfants et celui des enfants à leurs parents—et à leur Père céleste. Nous suivons son exemple. Nous avons créé l'Académie impériale pour nos élèves de la maternelle à la 12e année, offrant même le programme en ligne pour la septième année et plus. Nous publions un magazine pour nos adolescents, *True Education* (*La vraie éducation*, non disponible en français). Et nous avons continué à organiser des camps d'été pour les jeunes.

Malachie 4 s'applique à la Famille spirituelle de Dieu et à la famille physique. Dieu insiste pour que nous ramenions « le cœur des enfants à leurs pères ». Pour le faire correctement, la famille doit être ramenée à Dieu et à Son amour (verset 4).

BIENTÔT, LE MONDE ENTIER SERA PRÊT À ÊTRE ENSEIGNÉ ! L'Église de Dieu (y compris les enfants) doit être prête pour ce travail gigantesque. « Il marchera devant Dieu avec l'esprit et la puissance d'Élie, pour ramener les cœurs des pères vers les enfants, et les rebelles à la sagesse des justes, afin de préparer au Seigneur un peuple bien disposé » (Luc 1 : 17). Dieu dit que nous devons préparer nos jeunes et nos adultes pour le retour du Christ.

La plupart de cela se produit juste avant le « jour grand et redoutable de l'Éternel ». C'est l'élément temporel. Dieu dit que nous devons être prêts quand Il arrivera ici.

Le verset 17 dit que nous devons aider à ramener nos jeunes à Dieu dans l'esprit et la puissance d'Élie. Une partie importante de ce camp d'été est d'enseigner le plan de Dieu. Bien sûr, les jeunes passent un moment merveilleux à nager, à faire du vélo, du canoë, à jouer au football et à d'autres activités. Mais nous ne pouvons pas préparer notre jeunesse pour le retour du Christ sans enseigner la Parole de Dieu.

Ce que nous faisons au Camp des jeunes de Philadelphie (*Philadelphia Youth Camp*) aide à préparer nos jeunes à assister Christ à changer le monde—même l'univers !

Dieu a beaucoup d'affection et d'intérêt pour nos jeunes. Jésus-Christ veut les utiliser pour aider à enseigner au monde entier. Nous travaillons dur pour enseigner cette vision à nos jeunes! ■



**Téléchargez, ou commandez
votre copie gratuite de**

**La vision de la
famille Dieu**

maintenant en cliquant ici.